

# NGO

## Patroli Presisi Someah Polsek Bojongpicung Jaga Keamanan Wilayah

Cianjur - [CIANJUR.NGO.WEB.ID](http://CIANJUR.NGO.WEB.ID)

Jul 28, 2024 - 21:56



Polres Cianjur polda jabar – Polsek Bojongpicung Polres Cianjur kembali

melaksanakan kegiatan rutin Patroli Presisi Someah pada hari Minggu (28/07/2024). Kegiatan ini dipimpin oleh Aipda Chandra Irw dan Brigadir Burhan Nurdin di bawah arahan Kapolsek Bojongpicung AKP Eriyanto, S.H., serta dalam pengawasan langsung dari Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H.

Patroli yang berlangsung dari pagi hingga siang hari ini menasar beberapa titik rawan di wilayah hukum Polsek Bojongpicung. Dalam kegiatan ini, petugas berfokus pada pencegahan tindak kejahatan seperti pencurian, perampokan, dan gangguan keamanan lainnya.

Kapolsek Bojongpicung, AKP Eriyanto, S.H., menyatakan bahwa kegiatan patroli ini bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat. "Patroli Presisi Someah ini merupakan salah satu upaya kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Bojongpicung. Kami berkomitmen untuk terus hadir di tengah masyarakat dan siap memberikan pelayanan terbaik," ujarnya.

Selama patroli, Aipda Chandra Irw dan Brigadir Burhan Nurdin juga menyempatkan diri berdialog dengan warga setempat. Mereka mengimbau masyarakat untuk selalu waspada dan segera melapor jika menemukan hal-hal mencurigakan. "Partisipasi aktif masyarakat sangat penting dalam menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif. Kami berharap kerjasama yang baik antara polisi dan masyarakat dapat terus terjalin," tambah Aipda Chandra Irw.

Dengan adanya patroli rutin seperti ini, Polsek Bojongpicung berharap dapat mencegah terjadinya tindak kriminalitas dan memastikan wilayahnya tetap aman dan terkendali. Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Bojongpicung AKP Eriyanto, S.H., menegaskan bahwa kegiatan ini akan terus dilakukan secara konsisten demi mewujudkan Cianjur yang lebih aman dan damai.